

Georges Pompidou et les produits cantaliens

On nous a demandé s'il était vrai que Georges Pompidou, durant son mandat présidentiel, faisait venir spécialement du pain du Cantal pour remplacer le pain blanc servi à l'Élysée.

Cette information n'a pas été confirmée par les témoins consultés. En revanche, deux faits nous ont été rapportés concernant les produits du Cantal :

- Georges Pompidou faisait régulièrement venir, pour les menus de l'Élysée, du Cantal vieux (Salers) ou du Saint-Nectaire dit « fleuri » produit près de Montboudif, son village natal. Il arrivait que le fournisseur accompagne son envoi d'un gros pain de campagne local qui était alors servi en tranches fines avec ces fromages.
- Georges Pompidou aimait l'agneau, notamment le gigot. Lorsqu'il séjournait à Montboudif, il lui arrivait d'aller à la boucherie choisir lui-même une pièce, et il tenait à découper lui-même le gigot lors du repas de famille. Il lui arrivait de rapporter de la viande à Paris.